

Actualité &gt; Grand Sud &gt; Haute-Garonne &gt; Aurignac

Publié le 25/06/2016 à 04:00

## Ils se sont amusés au musée



Les jeunes ont traduit plusieurs scènes de la vie du quotidien de l'Aurignacien./

Les parents sont venus nombreux assister au spectacle de fin d'année des enfants de l'ALAE (accueil de loisirs associé à l'école) qui s'est tenu jeudi soir dans le musée de l'Aurignacien. Un pas de plus pour que la population puisse s'approprier ce musée et ses ressources dès le plus jeune âge. Ce voyage dans le temps, intitulé «Une nuit au musée» a été concocté par les enfants qui ont travaillé pendant plusieurs mois à monter ce spectacle. Les jeunes ont impressionné pour leur sens créatif en s'inspirant de scènes classiques de la préhistoire. et leur prestation a été appréciée par tous, en particulier les équipes d'animation de l'ALAE et du musée qui ont collaboré à ce projet. Les jeunes ont terminé ce spectacle en interprétant «On écrit sur les murs», la chanson de Kids United, comme un clin d'œil à l'art pariétal.

La Dépêche du Midi